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Voyage du 17 janvier au 4 février 2020

      

 

Bien sur il est question du Sénégal en voyant ce beau Baobab, emblème du 

Sénégal. Bien sur comme à l’habitude le beau temps était au rendez 

35° et 38°), mieux qu’en Normandie

Je profite de ce courrier pour remercier tous ceux qui portent la vision 

missionnaire avec nous, ceux qui prient et ceux qui soutiennent financièrement. 

Sans cette collaboration rien ne serait possible, mer

 

 

 

Ce voyage était un peu différend des autres, dans le sens

- Que le Pasteur Christophe Saez et son responsable de  mission François Christen, de l’Eglise 

Lazare de Lausanne,  sont venus pour découvrir la mission da

temps.  

- Que nous avons reconnu et établi 3 pasteurs autochtones, les premiers

- Que la propriétaire de notre structure missionnaire à Saly est venue nous rejoindre

- Qu’une sœur en Christ, infirmière de Caen, a pa

médical. 

- Comme d’habitude, il y a eu une semaine d’enseignement en Casamance, dans la mission fondée 

par le pasteur Sadio Abdoulaye à Diattacounda.

 

Vendredi 17 janvier 2020, c’était le grand départ, debout 2h d

voyage s’est très bien passé en arrivant en début d’après midi, nous sommes restés à l’aéroport pour attendre 

nos deux frères qui venaient de Lausanne. Nous 

d’Eber Ezer à Saly. Où chacun a pu prendre ses repères dans l’enceinte de notre structure.
 

Samedi 18 janvier. Nos frères sont restés au centre pour se préparer spirituellement car ce sont eux qui 

interviendront le lendemain au culte. 

presque pas conduit, il doit se refaire la main. 

Nous sommes rentrés assez tard le soir car rien n’est simple dans le contexte africain.
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Voyage du 17 janvier au 4 février 2020 

Bien sur il est question du Sénégal en voyant ce beau Baobab, emblème du 

Sénégal. Bien sur comme à l’habitude le beau temps était au rendez 

35° et 38°), mieux qu’en Normandie ! 

Je profite de ce courrier pour remercier tous ceux qui portent la vision 

missionnaire avec nous, ceux qui prient et ceux qui soutiennent financièrement. 

Sans cette collaboration rien ne serait possible, merci au Seigneur et merci à vous

des autres, dans le sens : 

Que le Pasteur Christophe Saez et son responsable de  mission François Christen, de l’Eglise 

Lazare de Lausanne,  sont venus pour découvrir la mission dans le b

Que nous avons reconnu et établi 3 pasteurs autochtones, les premiers de notre mission

Que la propriétaire de notre structure missionnaire à Saly est venue nous rejoindre

Qu’une sœur en Christ, infirmière de Caen, a passé 15 jours à la mission pour aider dans le 

omme d’habitude, il y a eu une semaine d’enseignement en Casamance, dans la mission fondée 

par le pasteur Sadio Abdoulaye à Diattacounda. 

, c’était le grand départ, debout 2h du matin pour Roissy Charles de Gaulle, mon 

voyage s’est très bien passé en arrivant en début d’après midi, nous sommes restés à l’aéroport pour attendre 

nos deux frères qui venaient de Lausanne. Nous nous sommes rendus directement au centre de la mission 

’Eber Ezer à Saly. Où chacun a pu prendre ses repères dans l’enceinte de notre structure.

. Nos frères sont restés au centre pour se préparer spirituellement car ce sont eux qui 

interviendront le lendemain au culte.  

Alors que Thiélème et moi-même sommes montés sur Dakar

l’achat d’un 4/4 pickup pour la mission. Cela a été rendu possible 

par l’offrande de la Suisse et de la France, l’union fait la force

véhicule nous a bien servi pendant la durée du séjour, mais à la fin 

nous avons eu un problème moteur que nous sommes en train de 

résoudre. Ce véhicule servira pour tous les déplacements 

missionnaires, il faut simplement que le Pr Thiélème refasse des 

cours de conduite, car malgré qu’il a son permis depuis 10 ans, il n’a 

pas conduit, il doit se refaire la main.  

Nous sommes rentrés assez tard le soir car rien n’est simple dans le contexte africain.
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Bien sur il est question du Sénégal en voyant ce beau Baobab, emblème du 

Sénégal. Bien sur comme à l’habitude le beau temps était au rendez vous (entre 

Je profite de ce courrier pour remercier tous ceux qui portent la vision 

missionnaire avec nous, ceux qui prient et ceux qui soutiennent financièrement.  

ci au Seigneur et merci à vous ! 

Que le Pasteur Christophe Saez et son responsable de  mission François Christen, de l’Eglise 

ns le but de nous aider dans le 

de notre mission.   

Que la propriétaire de notre structure missionnaire à Saly est venue nous rejoindre ; 

ssé 15 jours à la mission pour aider dans le 

omme d’habitude, il y a eu une semaine d’enseignement en Casamance, dans la mission fondée 

u matin pour Roissy Charles de Gaulle, mon 

voyage s’est très bien passé en arrivant en début d’après midi, nous sommes restés à l’aéroport pour attendre 

s directement au centre de la mission 

’Eber Ezer à Saly. Où chacun a pu prendre ses repères dans l’enceinte de notre structure. 

. Nos frères sont restés au centre pour se préparer spirituellement car ce sont eux qui 

même sommes montés sur Dakar, pour 

l’achat d’un 4/4 pickup pour la mission. Cela a été rendu possible 

par l’offrande de la Suisse et de la France, l’union fait la force !  Ce 

véhicule nous a bien servi pendant la durée du séjour, mais à la fin 

avons eu un problème moteur que nous sommes en train de 

résoudre. Ce véhicule servira pour tous les déplacements 

missionnaires, il faut simplement que le Pr Thiélème refasse des 

cours de conduite, car malgré qu’il a son permis depuis 10 ans, il n’a 

Nous sommes rentrés assez tard le soir car rien n’est simple dans le contexte africain. 
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Dimanche 19 janvier

nous allons à Guedje, l’église mère. I

maintenant six lieux de culte

 

 

 

 

 

 

C’est le past

excellent culte avec la présence évidente de notre Seigneur

C’est vraiment un grand encouragement de voir la croissance de cette œuvre 

avec des cœurs profondément touchés 

témoignages 

 

 

 

 

 

Voici le dispensaire qui se trouve juste derrière l’église et qui sert pour des soins 

médicaux avec le témoignage de l’évangile

 

 

 

 

 

 Avant de repartir, la visite auprès du chef du village

Pasteur Thiélème, est incontournable

chaleureusement. Nous avons salué

« serait née en 1918 » (date de naissance africaine, c'est

incertaine). 
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manche 19 janvier C’est le jour du culte, 

allons à Guedje, l’église mère. Il y a 

maintenant six lieux de culte.  

’est le pasteur Christophe Saez qui a apporté la Parole

excellent culte avec la présence évidente de notre Seigneur

C’est vraiment un grand encouragement de voir la croissance de cette œuvre 

avec des cœurs profondément touchés par la grâce d

témoignages à Sa Gloire.  

Voici le dispensaire qui se trouve juste derrière l’église et qui sert pour des soins 

médicaux avec le témoignage de l’évangile ! 

Avant de repartir, la visite auprès du chef du village, qui est le papa du 

est incontournable. Le repas nous est offert 

ous avons salué la mamy du Pasteur Thiélème qui 

(date de naissance africaine, c'est-à-dire en générale 
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eur Christophe Saez qui a apporté la Parole. Nous avons vécu un 

excellent culte avec la présence évidente de notre Seigneur ! 

C’est vraiment un grand encouragement de voir la croissance de cette œuvre 

par la grâce divine avec des 
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En rentrant à la mission de Saly, nous 

(îles construite sur des coquillages, qui est le fief catholique au Sénégal

que comprends le pays, c’est l’île de Fadiouth

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lundi 20 janvier Première visite de brousse dans la concession de 

Soudiane, c’est le couple, Joseph et Germaine font un merveilleux 

travail après des années de persécution. Les persécuteurs d’hier 

sont devenus les chrétiens d’aujourd’hui, une église de brousse est 

implantée avec au minimum 80 personnes au culte le dimanche. 

Un jeune me disait : « Nous ne savions pas lorsque l’on

persécuté Joseph et Germaine, mais maintenant nous savons

Jésus est mort sur la croix et ressuscité pour nous pardonner

sont bouillants pour le Seigneur. Le Pr Saez et le frère François ont 

partagé la Parole et ont prié pour les frères et sœurs. Bien sur le 

repas nous est offert avec beaucoup d’amour

pas trop à plaindre ! 
 

Mardi 21 janvier Nous devons impérativement nous rendre à Dakar pour 

avoir des papiers pour le 4/4. Etant de bonne heure à Dakar et apprenant que 

nos n’aurons pas les papiers avant la fin d’après midi, nous décidons d’aller 

visiter l’île de Gorée qui se trouve à 10mn de b

 

C’est à cet endroit qu’à l’époque du coloni

on amenait les esclaves 

Amérique, voici ci

retour » que les esclaves empreintaient pour 

embarquer sur le continent américain.

mémorial, sur l’île de Gorée, de la libération de 

l’esclavagisme. 

vu le bateau hôpital de Jeunesse en Mission 

« Mercy Ship » 

2019, jusqu’en juin 2020 pour bénir le Sénégal en 

soignant gratuitement la population.  
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En rentrant à la mission de Saly, nous avons fait une heure de tourisme en allant visiter l’île aux coquillages 

qui est le fief catholique au Sénégal, au milieu de 92% de musulmans 

e Fadiouth  

Première visite de brousse dans la concession de 

Soudiane, c’est le couple, Joseph et Germaine font un merveilleux 

travail après des années de persécution. Les persécuteurs d’hier 

sont devenus les chrétiens d’aujourd’hui, une église de brousse est 

minimum 80 personnes au culte le dimanche. 

Nous ne savions pas lorsque l’on a 

persécuté Joseph et Germaine, mais maintenant nous savons, que 

Jésus est mort sur la croix et ressuscité pour nous pardonner » Ils 

s pour le Seigneur. Le Pr Saez et le frère François ont 

partagé la Parole et ont prié pour les frères et sœurs. Bien sur le 

avec beaucoup d’amour voyant la photo nous ne sommes 

Nous devons impérativement nous rendre à Dakar pour 

. Etant de bonne heure à Dakar et apprenant que 

nos n’aurons pas les papiers avant la fin d’après midi, nous décidons d’aller 

visiter l’île de Gorée qui se trouve à 10mn de bateau face à Dakar.  

C’est à cet endroit qu’à l’époque du colonialisme 

on amenait les esclaves  pour les envoyer en 

, voici ci-contre la « porte du non 

que les esclaves empreintaient pour 

embarquer sur le continent américain. Le 

mémorial, sur l’île de Gorée, de la libération de 

. Dans le port de Dakar nous avons 

vu le bateau hôpital de Jeunesse en Mission 

» qui est là depuis le mois d’août 

jusqu’en juin 2020 pour bénir le Sénégal en 

tement la population.   
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avons fait une heure de tourisme en allant visiter l’île aux coquillages 

au milieu de 92% de musulmans 
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Après cette visite remplie d’histoire, 

nous retournons chercher nos papiers 

et passons saluer mon fils spirituel le 

chanteur Bernard Cissa 

Corinne qui habitent Dakar  même

d’ordre dans la nation sénégalaise par la télévision 

« YEESU REK » (Jésus seul ! en Wolof) très bonne semence dans une nation à 92%  musulmane. Merci de 

le porter dans la prière !  
 

 

Mercredi 22 janvier Visite de brousse à Nobandane, où 

chaise roulante et qui a implanté une 

commencement, il était complètement paralysé et maintenant il peut s’assoir, se lever et faire quelques pas 

en se tenant. Lui et son épouse sont 

culte où de nombreuses personnes se joignent à eux et ce sont les responsables 

enseigner malgré les distances à parcourir.

 

 

Nous avons visité également notre frère Gana, qui est un ancien sorcier converti à Jésus et délivré des 

puissances qui le tenaient esclave. Lui aussi est paralysé, mais comme notre frère 

progressive, puisque ses membres complèteme

attire beaucoup de personnes à venir le voir et son témoignage impacte de nouvelles personnes à l’évangile. 

Jamais cet homme ne se plaint de sa situation difficile sur le plan humain, il voit l’i

sa vie. Il est un encouragement vivant

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sur le chemin du retour, nous avons visité le deuxième centre d’accueil 

« Béthel » à Nguéniène, où 22 jeunes sont là comme internes pour 

pouvoir étudier jusqu’au bac. C’est le

responsable avec son épouse 
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Après cette visite remplie d’histoire, 

nous retournons chercher nos papiers 

et passons saluer mon fils spirituel le 

chanteur Bernard Cissa et son épouse 

Corinne qui habitent Dakar  même. 

Bernard fait un excellent travail au 

travers des médias (télévision, radio, 

concerts etc). Il a lancé un mot 

dans la nation sénégalaise par la télévision 

! en Wolof) très bonne semence dans une nation à 92%  musulmane. Merci de 

Visite de brousse à Nobandane, où nous rencontrons Ngor

 église par son témoignage qu’il rend à ceux qui viennent le visiter. Au 

commencement, il était complètement paralysé et maintenant il peut s’assoir, se lever et faire quelques pas 

 un grand témoignage dans leur secteur, ils ont maintenant un lieu de 

culte où de nombreuses personnes se joignent à eux et ce sont les responsables de la mission 

enseigner malgré les distances à parcourir. Nous partageons ensemble et prions pour eux

Nous avons visité également notre frère Gana, qui est un ancien sorcier converti à Jésus et délivré des 

puissances qui le tenaient esclave. Lui aussi est paralysé, mais comme notre frère 

progressive, puisque ses membres complètement atrophiés commencent à s’articuler. Son changement de vie 

attire beaucoup de personnes à venir le voir et son témoignage impacte de nouvelles personnes à l’évangile. 

Jamais cet homme ne se plaint de sa situation difficile sur le plan humain, il voit l’i

Il est un encouragement vivant !  

Sur le chemin du retour, nous avons visité le deuxième centre d’accueil 

où 22 jeunes sont là comme internes pour 

. C’est le pasteur Henry qui en est le 
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! en Wolof) très bonne semence dans une nation à 92%  musulmane. Merci de 

rencontrons Ngor, ce frère qui est dans une 

église par son témoignage qu’il rend à ceux qui viennent le visiter. Au 

commencement, il était complètement paralysé et maintenant il peut s’assoir, se lever et faire quelques pas 

ecteur, ils ont maintenant un lieu de 

de la mission qui viennent les 

ensemble et prions pour eux 

Nous avons visité également notre frère Gana, qui est un ancien sorcier converti à Jésus et délivré des 

puissances qui le tenaient esclave. Lui aussi est paralysé, mais comme notre frère Ngor, il vit une guérison 

articuler. Son changement de vie 

attire beaucoup de personnes à venir le voir et son témoignage impacte de nouvelles personnes à l’évangile. 

Jamais cet homme ne se plaint de sa situation difficile sur le plan humain, il voit l’intervention divine dans 
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L’état a construit un lycée juste en face de 

notre centre. Nous avons partagé le repas 

ensemble et eu un bon temps 

d’enseigne

Ce sont nos frères 

Parole de Dieu devant les étudiants qui ont 

soif. Ils sont sérieux dans leur scolarité et 

dans leur marche avec le Seigneur, 

ces jeunes 

musulman. 

Le soir à la mission de «

disponible, a encore enseigné les autres jeunes de Saly.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jeudi 23 janvier C’est une journée spéciale, car elle est consacrée à l’enseignement des responsables établis 

et  les jeunes « Timothée » (leaders en format

enseignement sur le ministère d’ancien 

enseignement sur la dignité de la femme au regard de Dieu.

responsables qui aiment la Parole de Dieu. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sur cette photo nous voyons Djaga en ver

Dieu a béni

Seigneur.
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’état a construit un lycée juste en face de 

notre centre. Nous avons partagé le repas 

ensemble et eu un bon temps 

d’enseignement.   

Ce sont nos frères Suisse qui ont délivré la 

Parole de Dieu devant les étudiants qui ont 

soif. Ils sont sérieux dans leur scolarité et 

dans leur marche avec le Seigneur, 80% de 

ces jeunes viennent d’un arrière plan 

musulman. Merci Seigneur !  

Le soir à la mission de « Eben Ezer », le pasteur Christophe, toujours 

disponible, a encore enseigné les autres jeunes de Saly.

C’est une journée spéciale, car elle est consacrée à l’enseignement des responsables établis 

» (leaders en formation). Le matin le pasteur Christophe apporte tout un 

enseignement sur le ministère d’ancien et l’après midi c’est le frère François Christen

enseignement sur la dignité de la femme au regard de Dieu. Ce temps a été une vraie bénédiction po

responsables qui aiment la Parole de Dieu.  

Sur cette photo nous voyons Djaga en vert l’homme aux champs maudits que 

Dieu a béni glorieusement, ancien musulman, toute sa famille est venue au 

Seigneur. Ses enfants ont été secourus par des anges ! 
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le pasteur Christophe, toujours 

disponible, a encore enseigné les autres jeunes de Saly. 

C’est une journée spéciale, car elle est consacrée à l’enseignement des responsables établis 

ion). Le matin le pasteur Christophe apporte tout un 

ès midi c’est le frère François Christen qui a apporté un 

Ce temps a été une vraie bénédiction pour ces 

l’homme aux champs maudits que 

toute sa famille est venue au 
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Vendredi

Suisse

dans notre planning la visite  de l’œuvre 

« Beer Shéba

par le frère Eric Toumieux de la Porte 

Ouverte de Mulhouse et de l’œuvre 

missionnaire de M’Bodiène de la région 

de la Petite Côte au Sénégal.  Ils ont 

reboisé un 

sub-saharien, c’est un nouvel 

qui est mis en place. Ils font l’élevage de 

bovins, des porcs, des brebis, des poulets et 

vendent dans les super marchés. Ils forment 

également des personnes à la culture 

agro-alimentaires. Un stage d’un an est proposé pour aider au 

développement dans ce domaine. Dieu a permis qu’il

réserve d’eau importante de telle façon qu

chercher gratuitement, ce qui est tellement précieux dans leur contexte où 

l’eau manque dans plusieurs secteurs de la région.

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Des plantes médicinales sont cultivées et vendues. Un 

jeune américain nous a servi de guide pour cette visite 

tellement enrichissante.

Pour en savoir plus, vous pouvez aller sur leur site 

www.beershébasénégal

 

 

 

En rentrant  le Pasteu

de la mission. Merc

deux frères venir pendant cette semaine dans le cadre de la mission. Ils ont été vraiment 

une bénédiction pour chacun, c’est vrai qu’ensemble c’est plus léger
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Vendredi 24 janvier  Nos frères de 

Suisse, nous avaient demandé de mettre 

dans notre planning la visite  de l’œuvre 

Beer Shéba ». Cette œuvre a été fondée 

par le frère Eric Toumieux de la Porte 

Ouverte de Mulhouse et de l’œuvre 

missionnaire de M’Bodiène de la région 

de la Petite Côte au Sénégal.  Ils ont 

reboisé un espace de 91 hectares  dans le 

saharien, c’est un nouvel écosystème 

qui est mis en place. Ils font l’élevage de 

bovins, des porcs, des brebis, des poulets et 

vendent dans les super marchés. Ils forment 

également des personnes à la culture biologique avec des expérimentations 

. Un stage d’un an est proposé pour aider au 

développement dans ce domaine. Dieu a permis qu’ils aient une grande 

façon que la population peut venir en 

est tellement précieux dans leur contexte où 

l’eau manque dans plusieurs secteurs de la région. 

Des plantes médicinales sont cultivées et vendues. Un 

jeune américain nous a servi de guide pour cette visite 

tellement enrichissante. C’est une belle œuvre !  

Pour en savoir plus, vous pouvez aller sur leur site 

www.beershébasénégal 

asteur Christophe a passé du temps autour de la Parole de avec les jeunes 

Merci à l’Eglise Evangélique Lazare de Lausanne

deux frères venir pendant cette semaine dans le cadre de la mission. Ils ont été vraiment 

une bénédiction pour chacun, c’est vrai qu’ensemble c’est plus léger
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r Christophe a passé du temps autour de la Parole de avec les jeunes 

i à l’Eglise Evangélique Lazare de Lausanne de nous avoir laissés nos 

deux frères venir pendant cette semaine dans le cadre de la mission. Ils ont été vraiment 

une bénédiction pour chacun, c’est vrai qu’ensemble c’est plus léger ! 
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Samedi 25 janvier

Casamance avec le P

disciples de Diattacounda, chez le P

frères Suisse de partirons que dans la soirée. C’est une bonne 

occasion de continuer 

l’ombre du manguier.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le dimanche matin nous avons eu notre culte

au vendredi,  j’ai enseigné sur la vision de l’Eglise. Cette  année je n’avais 

avait presque que des étudiants de la région de la Casamance

Pasteur Thiélème a aidé au dispensaire le matin et a assisté aux enseignements l’après

disciple se terminera fin avril avec des stages à faire, merci de prier pour ces jeunes qui veulent servir le 

Seigneur dans ce contexte islamique !

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il y a 2 très bonnes nouvelles ai niveau des Ballantes

 

1) La traduction du Nouveau Testament en dialecte «

vient de s’achever.  

2) La  traduction du film «

la mission de Diattacounda

 

C’est vraiment une grande bénédiction que ce travail 

pour cette région du Ballantacounda en Casamance au Sénégal sud.

dans la salle d’attente du dispensaire pour les patients. Merci au Pasteur Sadio et de 

son épouse Sona pour leur accueil.  
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Samedi 25 janvier C’est le grand jour de notre départ pour la 

Casamance avec le Pasteur Thiélème pour enseigner à l’école de 

disciples de Diattacounda, chez le Pasteur Sadio Alors que nos 

frères Suisse de partirons que dans la soirée. C’est une bonne 

occasion de continuer d’enseigner les jeunes de la mission

l’ombre du manguier. 

ous avons eu notre culte à Diattacounda et comme d’habitude toute la semaine du lundi 

au vendredi,  j’ai enseigné sur la vision de l’Eglise. Cette  année je n’avais que 9 étudiants,

avait presque que des étudiants de la région de la Casamance, sauf un qui venait de la Côte d’Ivoir

ème a aidé au dispensaire le matin et a assisté aux enseignements l’après

erminera fin avril avec des stages à faire, merci de prier pour ces jeunes qui veulent servir le 

! 

ai niveau des Ballantes :  

a traduction du Nouveau Testament en dialecte « Ballante

vient de s’achever.   

traduction du film « Jésus » en « Ballante » avec les gens de 

la mission de Diattacounda qui ont prêté leur voix. 

C’est vraiment une grande bénédiction que ce travail a été fait 

pour cette région du Ballantacounda en Casamance au Sénégal sud. Le film est projeté 

dans la salle d’attente du dispensaire pour les patients. Merci au Pasteur Sadio et de 
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C’est le grand jour de notre départ pour la 

pour enseigner à l’école de 

r Sadio Alors que nos 

frères Suisse de partirons que dans la soirée. C’est une bonne 

d’enseigner les jeunes de la mission à 

omme d’habitude toute la semaine du lundi 

que 9 étudiants,  par contre il y 

sauf un qui venait de la Côte d’Ivoire. Le 

ème a aidé au dispensaire le matin et a assisté aux enseignements l’après-midi. L’école de 

erminera fin avril avec des stages à faire, merci de prier pour ces jeunes qui veulent servir le 

Ballante » 

» avec les gens de 

a été fait 

Le film est projeté 

dans la salle d’attente du dispensaire pour les patients. Merci au Pasteur Sadio et de 
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Samedi 1

direction de Dakar pour ce dernier w

Sénégal.

où nous avons deux RDV, un avec 

Jean Hugues Jéquier (directeur de l’école 

biblique IFIM

photo, et 

de notre structure d’Eben Ezer à Saly), elle 

est étudiante en médecine à Strasbourg et 

c’est la première fois qu’elle revenait à Saly 

depuis le décès de son papa. Elle s’est 

réjouie de voir l’œuvre de Dieu dans une 

structure qu’elle a 

est une enfant de Dieu, son cœur est 

vraiment à Jésus. 

photo) et au milieu vous avez Brigitte qui est une sœur de Caen

France, qui est venue 2 semaines pour aider à la mission

jusqu’au 16 février.  
 

Dimanche 2 février C’est le grand jour de la reconnaissance officielle de trois pasteurs autochtones. Le 

Pasteur Thiélème Senghor, comme pasteur principal, le Pr Henry Diouf, comme 

Bernard Diouf, comme pasteur des jeunes et des enfants (il a 800 enfants à gérer). Ils ont fait un travail 

pastoral formidable depuis ces dernières années, la 

afin d’amener l’œuvre dans toute sa croissance même face aux autres églises de la région. Merci de les 

soutenir dans la prière.  
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Samedi 1
er

 février Nous reprenons l’avion en 

direction de Dakar pour ce dernier week-end au 

Sénégal. Nous arrivons à l’aéroport de Dakar 

où nous avons deux RDV, un avec le Pasteur 

Jean Hugues Jéquier (directeur de l’école 

biblique IFIM à Marseille) à droite sur la 

photo, et l’autre avec Mouna (la propriétaire 

de notre structure d’Eben Ezer à Saly), elle 

est étudiante en médecine à Strasbourg et 

c’est la première fois qu’elle revenait à Saly 

depuis le décès de son papa. Elle s’est 

réjouie de voir l’œuvre de Dieu dans une 

structure qu’elle a connue enfant. Mouna, 

est une enfant de Dieu, son cœur est 

vraiment à Jésus. (Mouna est à droite sur la 

photo) et au milieu vous avez Brigitte qui est une sœur de Caen (elle est infirmière)

France, qui est venue 2 semaines pour aider à la mission, elle n’est arrivée que le lendemain le 

C’est le grand jour de la reconnaissance officielle de trois pasteurs autochtones. Le 

r Thiélème Senghor, comme pasteur principal, le Pr Henry Diouf, comme 

Bernard Diouf, comme pasteur des jeunes et des enfants (il a 800 enfants à gérer). Ils ont fait un travail 

ble depuis ces dernières années, la reconnaissance officielle des ces ministères s’imposait 

œuvre dans toute sa croissance même face aux autres églises de la région. Merci de les 

C’est le Pasteur J.H Jéquier qui a amené un enseig

Lev  8:6  « Moïse fit approcher Aaron et ses fils, et il les lava 

avec de l’eau. » avant leur consécration

Nous avons eu la joie d’avoir la présence de 5 pasteurs de la 

Mission du Pasteur Peterchmitt de Mulhouse qui se trouve à 

M’Bodiène dans la même région des S

réjouissons de cette fraternité qui règne entre ces 2 œuvres, c’est 

une belle victoire du Seigneur pour cette région, la 

complémentarité est toujours une grande bénédiction. 
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(elle est infirmière), en 

, elle n’est arrivée que le lendemain le 2 février 

C’est le grand jour de la reconnaissance officielle de trois pasteurs autochtones. Le 

r Thiélème Senghor, comme pasteur principal, le Pr Henry Diouf, comme pasteur adjoint et le Pr 

Bernard Diouf, comme pasteur des jeunes et des enfants (il a 800 enfants à gérer). Ils ont fait un travail 

des ces ministères s’imposait 

œuvre dans toute sa croissance même face aux autres églises de la région. Merci de les 

asteur J.H Jéquier qui a amené un enseignement, sur 

Moïse fit approcher Aaron et ses fils, et il les lava 

» avant leur consécration au service lévitique !  

Nous avons eu la joie d’avoir la présence de 5 pasteurs de la 

terchmitt de Mulhouse qui se trouve à 

odiène dans la même région des Sérères nous nous 

règne entre ces 2 œuvres, c’est 

une belle victoire du Seigneur pour cette région, la 

complémentarité est toujours une grande bénédiction.  



 

 

     Mission 
 

 

Et bien sur nous avons eu la joie d’avoir 

aimé frère et fils 

épouse de Dakar.  

Nous étions au moins 400 personnes, tous n’ont pas 

pu venir à cause des distances de brousse et le 

manque de moyen de locomotion. 

 

 

 

 

 

Un repas était organisé et tous ont participé à ce 

cette occasion, c’est vraiment un cadeau énorme en Afrique

avec les jeunes leaders qui ont vraiment bien organisé dans l’excellence ce temps précieux de fraternité et de 

bénédiction. 

 

 

Pendant ce temps Corinne Cissa est allée

qui arrivait  de Paris, merci à Corinne pour sa disponibilité.

 

Après une journée bien chargée, de joie, de bénédiction

de Saly où nous retrouvons Brigitte,

contexte de la mission. 

 

 

 

 
Lundi 3 février Pour moi ça sera ma dernière journée, puisque je prends l’avion pour 

Paris le soir même. Avec le Pr Jean Hugues, Thié

pour des visites en

« C’est incroyable il faut venir

des témoignages que nous n’entendons plus dans nos églises occidentales

Ngor témoigne avec beaucoup d’assurance ce que Dieu fait dans sa vie, comme elle 

l’avait fait avec les frères Suisse.
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sur nous avons eu la joie d’avoir notre bien 

frère et fils Bernard Cissa et Corinne son 

Nous étions au moins 400 personnes, tous n’ont pas 

pu venir à cause des distances de brousse et le 

manque de moyen de locomotion.  

Un repas était organisé et tous ont participé à ce repas. Le papa de Thiélème a offert un bœuf 

, c’est vraiment un cadeau énorme en Afrique. Toutes mes félicitations à tous les responsables 

avec les jeunes leaders qui ont vraiment bien organisé dans l’excellence ce temps précieux de fraternité et de 

e temps Corinne Cissa est allée chercher notre sœur Brigitte à l’aéroport

, merci à Corinne pour sa disponibilité. 

Après une journée bien chargée, de joie, de bénédiction, nous rentrons à la mission 

e,  nous sommes heureux de l’accueillir dans le 

Pour moi ça sera ma dernière journée, puisque je prends l’avion pour 

Paris le soir même. Avec le Pr Jean Hugues, Thiélème, Brigitte et Mouna nous par

n brousse. Nous retournons voir Ngor.  le Pasteu

C’est incroyable il faut venir au bout du monde dans une case africaine pour entendre 

des témoignages que nous n’entendons plus dans nos églises occidentales

avec beaucoup d’assurance ce que Dieu fait dans sa vie, comme elle 

l’avait fait avec les frères Suisse.   
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repas. Le papa de Thiélème a offert un bœuf entier pour 

. Toutes mes félicitations à tous les responsables 

avec les jeunes leaders qui ont vraiment bien organisé dans l’excellence ce temps précieux de fraternité et de 

chercher notre sœur Brigitte à l’aéroport 

nous rentrons à la mission 

nous sommes heureux de l’accueillir dans le 

Pour moi ça sera ma dernière journée, puisque je prends l’avion pour 

lème, Brigitte et Mouna nous partons 

asteur Jean Hugues, disait : 

au bout du monde dans une case africaine pour entendre 

des témoignages que nous n’entendons plus dans nos églises occidentales » la femme de 

avec beaucoup d’assurance ce que Dieu fait dans sa vie, comme elle 



 

 

     Mission 
 

 

 

Avant de les quitter

l’Afrique

leçon d’hospitalité

 

 

 

 

Avant d’aller à Béthel nous passons saluer

nous revoir, et le Pr Jean Hugues a été 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

rester anonyme tend la somme afin que

creusé de 3 m de profondeur en plus. 

 

 

 

Nous reprenons le

transport pour l’aéroport. 

Le Pasteu

d’enfance remontaient

moisson

un autre véhicule

 

En faisant route ensemble  nous pouvons aller plus loin. 

soir et a utilisé ce temps pour enseigner les leaders à Guedje.
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Avant de les quitter, un repas nous a été préparé, un repas princier

frique de brousse, malgré leur misère il nous donne le meilleur

leçon d’hospitalité ! 

vant d’aller à Béthel nous passons saluer Gana il était vraiment heureux de 

a été très touché par son témoignage. 

Après de ce temps, nous passons à Béthel

d’accueil d’étudiants, en regardant le puits nous découvrons 

qu’il n’y a presque plus d’eau, c’est leur seul moyen de 

boire et de vivre.  

le pasteur Henry nous dit qu’il y a de moins en moins d’eau, 

qu’il faudrait creuser plus 

profond pour avoir de 

l’eau. Nous nous 

renseignons du prix et un 

frère présent, mais veut 

rester anonyme tend la somme afin que, le plus vite possible, ce puits soit 

  

Nous reprenons le chemin du retour à Saly, car j’ai mes valises à faire et le 

transport pour l’aéroport.  

asteur Jean Hugues a beaucoup aimé conduire le 4/4, des souvenirs 

d’enfance remontaient en lui. Enfant, il conduisait le tracteur au temps de la 

moisson en campagne. Nous sommes ensemble pour une autre moisson avec 

un autre véhicule, cela a été que du bonheur pour lui

En faisant route ensemble  nous pouvons aller plus loin. Le Pasteur Jéquier est resté jusqu’au 6 février au 

pour enseigner les leaders à Guedje. 
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un repas nous a été préparé, un repas princier, royal pour 

leur misère il nous donne le meilleur ! Quelle 

passons à Béthel, deuxième centre 

en regardant le puits nous découvrons 

qu’il n’y a presque plus d’eau, c’est leur seul moyen de 

le pasteur Henry nous dit qu’il y a de moins en moins d’eau, 

j’ai mes valises à faire et le 

a beaucoup aimé conduire le 4/4, des souvenirs 

il conduisait le tracteur au temps de la 

. Nous sommes ensemble pour une autre moisson avec 

, cela a été que du bonheur pour lui et pour nous! 

Le Pasteur Jéquier est resté jusqu’au 6 février au 
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Merci Jean Hugues d’être venu sur le champ missionnaire, merci à Elisabeth, son épouse,  qui est restée à 

Marseille pendant ce temps et nous a prêté son époux! 

 

Mouna, est restée jusqu’au dimanche 9 février  et Brigitte jusqu’au 16 février, elles ont aidé le Pasteur 

Thiélème au dispensaire « Béa »  et à celui de Guedje. Brigitte a passé également 2 jours avec Bernard et 

Corinne Cissa à Dakar. Elle a visité également l’île de Gorée. 

 

 

 

 

Merci à Haïda Senghor, l’épouse du Pasteur Thiélème, et tous ceux qui sont autour d’elle 

dans cette aide d’accueil  qui nous a servi dans l’excellence pendant toute la durée des 

différentes visites du 17 janvier au 16 février 

 

 

 

 

 

 

 

Merci à ceux qui ont prié, et ceux qui nous ont soutenus financièrement !  

 

Soyez bénis ! 

 

Pr Gilles Lesieur 

Association La Rencontre Sénégal Yvetot France 

 

A tous ceux  qui veulent envoyer un soutien missionnaire : 

 

 

 

 

 

 

 

4, Rue de l'Avalasse – 76190 Yvetot 
 
 

06-81-87-67-48 

 

la-rencontre-yvetot@wanadoo.fr 

larencontreyvetot.eu 
 


